Nachruf Werner Troller (25.04.1945-14.03.2024)

Nach Slobodan Bigovic und Edgar Gmür müssen wir leider von einem weiteren Mitglied Abschied nehmen. Unser Ehrenmitglied Werner Troller starb am 14. März infolge seiner schweren Krankheit.

Kurz nach dem 1. Bümplizer Turnier im November 1983 trat Werner am 1. Dezember 1983 dem Schachklub Bümpliz bei und entpuppte sich bald einmal als einer der fleissigsten Besucher der Spielabende. Nebst den internen Meisterschaften war er auch an Bundesturnieren mit von der Partie. Von 1985-1994 und 1999-2021 war er als Kassier für die Finanzen verantwortlich, was den Verein bewog, ihn zum Ehrenmitglied zu ernennen. Am Bundesturnier 1992 in Bümpliz war Werner im OK vertreten, am Berner Schachtag während vieler Jahre als «Tätschmeister» in der Küche im Einsatz.

Wir verlieren mit Werner einen liebenswerten Kameraden, der überall anpackte, wenn es ihn brauchte. Er lebt in unseren Gedanken weiter und wir werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen, im besonderen Olga, Aleksandra und Michael, entbieten wir unser herzliches Beileid. Wir wünschen euch in dieser schweren Zeit alles Gute und Zuversicht.

Vorstand und Mitglieder des Schachklubs Bümpliz

